
Neuwahlen beim SC Hammer;
Maxi Kurz weiterhin Vorsitzender des Vereins

Hammer (hw) – Der SC Hammer steht nach wie vor auf gesunden Füßen, sowohl sportlich als
auch in finanzieller Hinsicht. Bei den Neuwahlen waren sich die Mitglieder einig, dass der
bisherige Vorsitzende Maxi Kurz den Verein auch für die nächsten drei Jahre leitet. Er wurde
mit  dem  Großteil  seiner  Vorstandschaft  wieder  gewählt.  Das  Vertrauen  an  das
Führungsgremium kam klar zum Ausdruck bei der 77. Jahreshauptversammlung des  Ski
Club Hammer.
Maxi  Kurz  freute  sich  über  das  Erscheinen  der  beiden  Ehrenmitglieder  Sepp  Ferstl  und  Hans
Geisreiter  sowie  die  Vorstände  der  Ortsvereine  Klaus  Abstreiter  (Trachtenverein),  Erwin  Kurz
(Feuerwehr) und Martin Reichhofer (Vinzenziverein).
Zu Beginn gedachte man in einer Schweigeminute den Verstorbenen des Vereins und dabei vor
allem den langjährigen Mitgliedern, die im letzten Jahr verstorben sind.  Hans Gimpl, der über 70
Jahre dem Verein angehörte, Josefine Wegscheider (über 60 Jahre Mitglied), Anneliese Gimpl (47
Jahre Mitglied) und Hildegard Wegscheider (40 Jahre Mitglied).
Schatzmeisterin Giulia Schmid konnte von der guten finanziellen Lage und einem leichten Plus des
Vereins im abgelaufenen Jahr berichten. Die Haupteinnahmequellen sind dabei die Zuschüsse, die
Mitgliedsbeiträge und auch die Durchführung der Deutschen Apothekermeisterschaft, die der SC
Hammer seit 2011 ausrichtet. Negativ zu Buche schlagen dagegen vor allem die Ausgaben für den
Vereinsbus, die Verwaltung/Büromaterial, die neue Homepage sowie die Unterstützung der Sportler.
Kassenprüfer  Sepp  Steinbacher,  der  zusammen  mit  Katja  Wagnerberger  die  Kasse  prüfte,
bescheinigte Schmid eine ordentliche, detailgetreue Abwicklung und gratulierte zu einem positiven
Abschluss, woraufhin die Vorstandschaft einstimmig entlastet wurde.

Abwechslungsreiches Vereinsjahr 2024/25
In  seinem  Tätigkeitsbericht  berichtete  Maxi  Kurz  von  einem  anstrengenden  Jahr  mit  vielen
Skirennen,  die  der  Verein  abgewickelt  hat,  aber  auch  von  einigen  abwechslungsreichen
Unternehmungen mit Beginn der Pfingstmesse auf dem Zinnkopf mit ca. 30 Leuten. Im Sommer
2024 wurde wieder die Wieninger Hütte am Hammerer Tennisplatz aufgestellt. Geplant war hier die
Verabschiedung von Peppi Ferstl, eine Sportlerehrung vom Skiverband Chiemgau, das Jubiläum der
Tennisabteilung und die Apres Ski Party. Doch einige Hochzeitspaare ließen sich diese einmalige
Gelegenheit nicht entgehen und so fanden dort neben bereits benannten Veranstaltungen auch noch
drei Hochzeiten, ein Weinfest der Trachtler sowie zum Abschluss ein wohl verdientes Helferfest
statt.

Viele Wettkämpfe konnten durchgeführt werden
Los ging es mit den Wettkämpfen Ende Dezember am Götschen (Sparkassencup) und einem FIS
Rennen  Damen  und  Herren.  Eingeladen  war  die  Vorstandschaft  zum  Weltcup  Wochenende  in
Kitzbühel  und  Anfang  Februar  stand  wieder  die  nun  schon  traditionelle  Deutsche
Apothekermeisterschaft auf dem Programm mit dem Langlaufrennen in der Scharitzkehl und dem
Alpin Rennen am Götschen, für das der SC Hammer seit 2011 verantwortlich zeichnet. Ein schöner
Termin war die Abholung von Korbi Kübler vom Flughafen in München, der bei den Junioren
Weltmeisterschaften in Östersund /SWE zwei Silbermedaillen mit nach Hause brachte. 
Seinen  Dank  richtete  Kurz  an  die  vielen  Helfer,  die  Vorstandschaft  und  die  Trainer,  die  das
Geschehen im Verein am Laufen halten. Erfreulich zeigte er sich, dass sich der Mitgliederstand
wieder ein wenig erhöht hat und nun auf 553 (88 Kinder, 47 Jugendliche) angewachsen ist. 
Hervorzuheben sind die Erfolge der Nachwuchssportler vor allem die beiden Biathleten Sophie Patz
und Korbinian  Kübler,  sowie  die  Alpinen  Greta  Sachsenröder  und  Josef  Mußner,  die  auch im
Intentionalen Bereich herausragende Leistungen zeigen konnten. 

Jugendarbeit wird vorangetrieben
Abteilungsleiter Bernd Schmid berichtete von den vielen Kindern, die im abgelaufenen Winter an
den Trainingsmaßnahmen überwiegend am Kessellift und auf der Steinplatte teilgenommen haben.



Sein Lob ging an die Trainer , die den Kindern das Skifahren beibringen und auch an die Eltern, die
sich oftmals als Transportmöglichkeit für die Kinder zur Verfügung stellen. 
Theresa Wegscheider nannte die Erfolge der Langläufer und Biathleten und dankte allen Helfern,
die dabei mitgeholfen haben, die Kinder zu trainieren. Dabei ging sie auch auf die Wettkämpfe und
das Training bereits im Sommer ein mit der Prämisse, dass die Kinder zunächst einmal Spaß an der
Bewegung haben mit verschiedenen Koordinationsübungen und spielerischem Training.

Tennisabteilung erfreut sich großer Beliebtheit
Sehr zufrieden zeigte sich Martin Maier in Bezug auf die Tennisabteilung. Der Abteilungsleiter
freute sich ganz besonders über die sehr florierende Nachwuchsarbeit. „Die Kinder sind voll bei der
Sache und haben richtig Spaß beim Tennisspielen. Unser Trainerteam hat richtig viel zu tun“, und
das ist klar nachvollziehbar bei  nahezu 70 Kindern und Jugendlichen , die beim SC Hammer den
Schläger schwingen. Die Saison hat schon früh mit einem Trainingslager in Lignano begonnen und
nach wie vor haben alle viel Spaß auf der Tennisanlage.    

Neuwahlen bringen kaum Veränderung 
Bei den Neuwahlen gab es kaum Veränderungen für die nächsten drei Jahre und so hatte Wahlleiter
Erwin Kurz wenig Mühe, die Wahlen in kurzer Zeit über die Bühne zu bringen. Vorsitzender des SC
Hammer bleibt Maxi Kurz ebenso wie sein Stellvertreter Sebastian Berger.  Als Schatzmeisterin
wurde Giulia Schmid einstimmig bestätigt und auch Wolfgang Benischke bleibt Schriftführer wie
bisher. Bernd Schmid wird auch weitere drei Jahren die Alpin Abteilung leiten, für den Bereich
Langlauf  ist  Patrick  Winkler  neu  gewählt  worden  und  Zeugwart  ist  Christian  Benischke.
Abteilungsleiter  Tennis  bleibt  Martin  Maier.  Als  Beisitzer  kümmern  sich  Tobi  Zenz  und  Tom
Kroschinski um die Belange des Vereins. Sepp Steinbacher bleibt weiterhin Kassenprüfer und ihm
zur Seite steht nun für die nächsten drei Jahre Claudia Schmid.
Zum  Abschluss  der  diesjährigen  Versammlung  gab  es  noch  die  verdienten  Ehrungen  für  die
langjährigen Mitglieder. 

Bild Geehrte: Bei der Jahreshauptversammlung des SC Hammer wurden einige Mitglieder für ihre
langjährige Vereinszugehörigkeit geehrt. Hinten v.li. Thomas Dufter (15 Jahre), Raimund Abstreiter
(40),  Werner  Huber (15),  Josef  Steinbacher  (49),  Klaus  Abstreiter  (40)  und vorne v.li.  Thomas
Huber (25), Silvia Wegscheider (15), Ida und Albert Reißl (beide 40 Jahre) und Vorstand Maxi Kurz
 


